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日　時：令和３年７月８日㈭…… 12:00〜
場　所：……リーガロイヤルホテル新居浜
諮問人員：12名

議題および内容
… 1）……… …新会員の入会について
… 2）……愛媛県立新居浜病院…北條院長… …

外部卓話について

	 定 例 理 事 会 報 告 	 幹事　近 藤 基 起

日　時：令和３年８月５日㈭…… 12:00〜
場　所：……リーガロイヤルホテル新居浜
諮問人員：12名

議題および内容
… 1）……熱海豪雨災害義援金について
… 2）……銀行口座名義人を妻鳥会員→飯尾会員に変更する案
… 3）……会員の退会について

	 定 例 理 事 会 報 告 	 幹事　近 藤 基 起

日　時：令和３年７月29日㈭…… 12:00〜
場　所：……リーガロイヤルホテル新居浜
諮問人員：12名

議題および内容
… 1）……会員の退会について
… 1）……役員の交代について

	 持ち回り理事会報告	 幹事　近 藤 基 起

日　時：令和３年８月18日㈬
諮問人員：12名

議題および内容
… 1）……８/26㈭ガバナー補佐公式訪問について
… 2）……９/９㈭ガバナー公式訪問について
　※メールによる書面臨時理事会による承認

	 書面・臨時理事会報告	 幹事　近 藤 基 起

日　時：令和３年８月26日㈭
諮問人員：12名

議題および内容
… 1）……会員の入会について
　※メールによる書面臨時理事会による承認

	 書面・臨時理事会報告	 幹事　近 藤 基 起

日　時：令和３年７月１日㈭…… 12:00〜
場　所：……リーガロイヤルホテル新居浜
諮問人員：12名

議題および内容
… 1）……会員の入会について

	 持ち回り理事会報告	 幹事　近 藤 基 起

日　時：令和３年７月15日㈭…… 12:00〜
場　所：……リーガロイヤルホテル新居浜
諮問人員：12名

議題および内容
… 1）……… …新会員の入会について
… 2）……ロータリー財団特別寄付者について
… 3）……米山記念奨学会への特別寄付者について

	 持ち回り理事会報告	 幹事　近 藤 基 起

日　時：令和３年８月17日㈫…… 12:30〜
諮問人員：12名

議題および内容
… 1）………休会について（コロナまん延防止重点措置による）
　※……会長、副会長、幹事による三者懇談ののち、
理事会役員全員への電話による承認で決定

	 電話臨時理事会報告	 幹事　近 藤 基 起

−3−



昭和27年に創立され諸先
輩により築かれた伝統と格式
ある新居浜ロータリークラブ
の第69代会長に図らずもご
推挙をいただき、まことに光
栄であると同時にその責任の
重さに身の引き締まる思いで
あります。

私は昭和27年生まれで、本年新居浜ロータリー
クラブと共に古希を迎えました。今年度は70周年
を来年に控えた重要な年度であり準備等々において
クラブ会員が一丸となる年でもあります。会員の皆
様のご協力ご支援を心からご期待申し上げます。幸
いにも副会長に鈴木誠祐氏、幹事に近藤基起氏をは
じめ役員･理事･委員長の皆様方には役職についてご
快諾をいただき、意欲ある会員の皆様方に支えられ、
会長の責務を果たして参りたいと存じます。
さて本年度ＲＩ会長のシェカール・メータ氏は

「奉仕しよう…みんなの人生を豊かにするために」
とのメッセージを発せられました。「ナマステ」で
はじまる本年度ＲＩ方針からは、インド出身の彼
が体験したこれまでのロータリー活動に根差した
豊かな心と奉仕の精神を感じ取ることが出来ま
す。「ナマステ」とは、インド語でおはよう、こん
にちは、こんばんは、ありがとう、など挨拶の言
葉ですが、彼の地の人々に「ナマステ」と声をか
けるだけで大変親密に仲間として受け入れてくれ
るそうです。彼の素晴らしい人柄を感じることが
できますね。そして本年度はその心と夢を世界中
に広めるために、ロータリアンを130万人にする
ためのチャレンジを続けます。

そのＲＩ会長のメッセージを受けて、ガバナー
の東　邦彦氏は「成長しようロータリアン」
とのテーマを掲げられました。成長する事すな
わち続けること、育てることです。それぞれの地
域社会の中で奉仕活動を続けてきた地区内各クラ
ブの持続的変化を目指しています。また、これか
らのロータリーにとっての多様性、公平性、開放
性を目指し、会員増強の中心に女性を据えていま
す。女性独特のアイデア、心づかい、行動をロー
タリークラブは必要としています。シェカール・
メータ会長のめざす「Each…one,Bring…one」会員
数を増やそうといわれています。
このことを踏まえて、本年度新居浜ロータリー
クラブのテーマを「豊かな心で育てよう、仲良く
楽しく奉仕の理想」にしました。一年以上続くコ
ロナ禍の中で様々な行動や事業活動が制限される
時代に、これまで新居浜ロータリークラブが連綿
と続けてきた奉仕の活動を精神面で支えられるよ
うな仲間意識をもって、仲良く楽しく行動してい
こうではありませんか。
終わりの見えない果てしないコロナの海で、世界

も日本も地域もこれまで想像したことのない事態に
直面しました。それでも、新居浜ロータリークラブ
が成長するためには、入会することがすなわち地域
社会への奉仕につながるとの気持ちで会員増強を
し、かつて60周年の年に60名の会員数を確保でき
たように、特に女性会員の入会を勧奨しながら70
名規模の会員を確保して、次年度の70周年を迎え
たいと思います。それぞれの会員がこの地域で出来
る活動を続け、例会時には様々な情報を交換しなが
ら、クラブが成長していくことを目指します。

会長運営方針
会　長　米　　谷　　方　　利
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（敬称略）

■  職業奉仕功労者表彰  ■
7月29日



新居浜ロータリークラブの

会員の皆様から新型コロナウ

イルス感染症への対応で令和

２年度職業奉仕功労賞を頂き

感謝申し上げます。本日は同

感染症へのこれまでの対応を

振り返ると、非常時における、

県民の県立病院に対する期待の大きさを改めて認

識しましたのでコロナウイルス感染症と県立新居

浜病院の役割と題して話させて頂きます。

1．コロナウイルス感染症について

この感染症が通常の季節性インフルエンザと異

なるのは高齢者や基礎疾患のある方は重症化しや

すく死亡率も高いことです。愛媛県でも７月末の

時点で2876人の感染があり死亡者も77人となっ

ています。感染が拡大する場面は感染対策が不十

分な飲食店を大人数で利用、歓迎会で長時間の飲

み会、感染拡大地域から帰県直後に会食に参加な

どでした。７月下旬よりデルタ株による感染が再

拡大してきており３密を避けるなどの感染対策が

引き続き重要です。

さて感染対策に切り札のワクチンですが８割接

種しないと感染収束しないとの報告があります。

新居浜市も７月中には高齢者の接種が終わる予定

ですが、12歳以上の対象者に１回目接種が終了し

たのは35％です。早く若い年代に広く接種が終わ

ることが経済活動を回復させる要因と考えます

現在接種が行われているワクチンはファイザー

とモデルナで効果はほぼ同じようです。変異株に

より感染予防効果が低くなるようですが、入院や

重症化は防げるようです。なお、ワクチンの効果

が出るのは２回目接種後１〜２週間以上経過して

からですので２回接種後も安心せず感染予防に注

意が必要です。

2．愛媛県立新居浜病院の役割

新居浜病院は８月１日に免震構造6階建てで屋

上にヘリポートを配置した災害拠点病院としての

機能、感染症に対応する機能、周産期母子医療セ

ンター機能、重症患者の救命率向上に役立つハイ

ブリッド初療室を設置し救命救急機能などを充実

させた新診療棟がオープンします。今後とも東予

東部の住民の皆様が安心して暮らせるよう急性期

医療と救急・災害・周産期・感染などの政策医療

を行なってまいります。

新型コロナウイルス感染症と
県立新居浜病院の役割

愛媛県立新居浜病院…院長　北　　條　　禎　　久

◆ 外部卓話 ◆
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一期一会

「一期一会」という言葉があります。
これは、日本の伝統である「茶道」を開いた千利
休の言葉で、お茶会に臨む際には、「その機会は二
度と繰り返すことのない、一生に一度の出会いで
あること、そして私たちが出会っているこの時間
は、二度と巡ってこない一度きり。だから、この
一瞬を大切に思い、最高のおもてなしをしましょ
う。また、二度と会えないかもしれないという覚
悟で人に接しなさい。」という意味があります。
皆さんにもこれまで、友だち、先生、地域の人
たちとの出会いがあったと思います。悩んだり、
笑ったり、うまくいかなかったときもあったと思
いますが、そのたった一度の出会いは、これから
の皆さんの人生を大きく支えてくれるはずです。
私が幼い頃、父の仕事の関係で集合住宅に住ん
でいました。ある時、隣に韓国人の家族が引っ越
ししてきました。韓国人の家族は二年間滞在する
予定でした。
しばらくして、私は集合住宅の公園にいた韓国
人の親子を見かけました。私とその韓国人の子ど
もは、年齢が近いように見えました。そこで、私
は声を掛けてみようかと思いましたが、韓国語が
わからないという気持ちがあって、何もできませ
んでした。けれども、その韓国人の親子は「こん
にちは。引っ越ししてきました。よろしくお願い
します。」と、とても流暢な日本語で挨拶をしてく

れました。その後でわかったことですが、韓国人
のお母さんは、日本語能力検定一級という資格を
持ち、通訳をしていたそうです。私は、この出会
いによって学んだことがあります。それは、人は、
その国の言葉を学び文化を知ることで、人と人と
のコミュニケーションを円滑にして、より豊かな
時間を過ごすことができるということです。また、
この出会いは、私が外国語を学ぶきっかけとなり
ました。
そして、この親子から韓国の巻き寿司やチヂミ
をいただいたり、韓国の正装であるチマ・チョゴ
りを見せてもらったり、私には異文化を知る貴重
な機会となりました。
何よりも、その親子が韓国へ帰国する時に「優
しくしてくれて、ありがとう。」と笑顔で言ってく
れたことに対して、私は心がとても温かくなりま
した。幸せな波が打ち寄せるような気持ちにもな
りました。思いもよらない感謝の言葉に、私は気
づかされました。たとえどんな状況であっても、
相手を思いやる心は、私たちの日常にも生かされ、
未来にも残していかなければなりません。それは、
いじめや偏見をなくすことにもつながるはずです。
今、私たちが共有している時間も、大切な出会い
です。私たちの未来が、支え合う社会となるため
にも、これからも一つ一つの出会いに感謝してい
きましょう。

去る７月９日に市内11中学
校に加えひびき分校の12校代
表により２年振りに弁論大会
が開催され、米谷会長と共に
共催者・審査委員として出席
しました。
代表生徒達が、自分達が体

験し、感じたことを自分自身の言葉で熱く発表す
る姿に全てに甲乙つけ難く大変感激しました。

審査の結果第一席は角野中学３年生…酒谷莉央さん
の「一期一会」、第二席は船木中学１年生…木下優梨
さんの「言葉で人は変わる」、第三席は中萩中学３
年生岩崎…奏さんの「今をどう生きる」、南中学３年
の岩本颯一郎君の「僕を変えたひと言」でした。
コロナ感染防止の為、当クラブ内での弁論の再
現が出来ないことが残念ですが、第一席、二席を
掲載いたしますので二人の思いを少しでも感じて
あげて下さい。

第55回 新居浜市中学生弁論大会
　　村　　上　　　徹

第一席
角野中学校 ３年

酒 谷　莉 央
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「なんで私は、みんなみたいにもっとちゃんとで

きないんだろう。中学生なんだから、もっとしっ

かりとしなくちゃいけないのに。」

毎日のように自分を責めていた私。そんな私が

出会い、救われた言葉があります。

今年の四月、とても楽しみにしていた中学校生

活が始まりました。慣れないこともたくさんあり

ましたが、「中学生」という大人の階段を上り始め

ていました。しかし、実際に中学校生活が始まっ

てみると、私はほかのみんなのようにうまくはい

きませんでした。よく忘れ物をしたし、授業は分

からないところがたくさんありました。周りのみ

んなは、勉強や部活動に一生懸命に取り組んでい

たのに。私一人だけ何だか取り残されたような気

がしました。中学生になって塾に通い始めた友達

もいたし、小学生のころと違って、すごく大人っ

ぽくなっている子もいました。

このように、私の中学校生活のスタートは、苦

悩と挫折の連続でした。

「このままじゃだめだ。」そう思ってはみるもの

の、具体的に何をしたらいいのかわかりません。

そんな自分が嫌いでした。何もできない自分が

……。私は自分が焦っていることに気付きました。

思い通りにできない自分に……。

私はこのことを母に相談しました。今までこん

な経験をしたことがなかったので、なんといえば

いいか分かりませんでした。自分でもうまく説明

できていなかったと思います。でも母は、私の話

を真剣に聞いてくれました。話し終わって、私が、

「どうすればいいのかな。」と聞くと、母は、「本を

読むのはどう？」と言ってくれました。「本はね、

心を落ち着かせてくれるんだよ。うまくいかなかっ

たときは本を読めばいい。うまくいかないことだっ

てたくさんある。全部成功する人なんでどこにも

いないんだから。」

私は最初、母の言っていることを信じることが

できませんでした。でも、今の私にはその方法し

かありません。それから私はたくさんの本を読みま

した。恋愛小説や怖い話、時には図鑑など。私は時

間の許す限り本を読むことに夢中になりました。

その中の一冊に忘れられない言葉がありました。

それは、小川糸さんの『針と糸』というエッセイで

した。そこにはこう書いてありました。

「つらい時こそ朗らかに笑うこと。そうすれば、

もっとつらい経験をした人にとっての希望になる。」

今までの私は、つらいことがあった時、笑って

いただろうか。そう思わせられました。「つらい時

こそ朗らかに笑うこと。」それはつまり、どんなに

つらく、苦しく、悲しい時も、一度無理にでも笑っ

てみると、案外、自分の悩みはちっぽけであるこ

とに気付くのではないか、ということだと思いま

す。この言葉を知って私は、うまくいかないこと

や失敗したとき、何があってもあまり気にしなく

なりました。そして、家族や友達との何気ない会

話の中でもよく笑うようになりました。部活で疲

れているときや、勉強が嫌になったときも、自然

と笑顔になっていることに気が付きます。私は、「本

を読んでみたら」という母や「朗らかに笑うこと」

という小川糸さんの言葉に、前に進む勇気をもら

えた気がします。私にとってこれらの言葉は、こ

れからの人生の支えになるのでしょう。

「言葉で人は変わることができる。」といえば大

げさすぎると思われるかもしれません。それでも

私は、あの言葉を信じ、明るい未来へと突き進ん

でいきます。これで私も大人への階段を一段上が

れた気がします。

そして、今度は私が母にこの言葉を送ります。

お母さん、ありがとう。

言葉で人は変わる
第二席

船木中学校 １年

木 下　優 梨
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私は、５年前に初のダイ

エットに取り組みました。食

べることが大好きな私は、

年々体重が増加し、気づけば

15キロも体重が増えていま

した。そして、健康診断では

お医者様から「死にますよ」

との一言、やっと減量開始。減量と同時に「なり

たい自分をイメージすること」も目標に加えいざ

スタート。内容は、鶏むね肉や野菜中心の糖質制

限と、筋トレです。減量をして、良かったことは、

①成功体験の積み重ねにより、自分を認め、自信

がついた。②健康診断の結果が全てよくなった。

③食べ方に気を使えるようになった。④定期的に

運動を取り入れるようになった、などです。悪かっ

た点は、①思いっきり食べる事が少なくなった。

②「だって、美味しいんだもん」から「あーあ、食

べちゃった」と食後に後悔するようになった、等

です。

減量以降の行動は、10キロマラソンに初挑戦、

しまなみサイクリング、新居浜市ウォーキングラ

リーに参加と行動が広がり楽しみ方も変化しまし

た。そして、一緒に働く仲間達にもっと健康になっ

てほしい、生涯現役でいられたらきっと幸せだろ

うと考えるようになりました。健康の定義では、

「肉体的、精神的、社会的に良好な状態であり、

単に疾病のない状態や病弱でない事ではない」と、

３つの健康を目指し、会社でも健康経営宣言を行

い、会社にトレーニングルームを設置、パーソナ

ルトレーナーにより、社員さん一人一人が抱えて

いる悩みや課題に寄り添い、個別で食事の相談や、

筋トレ指導、日々のストレッチなど行ってきまし

た。健康経営優良法人2021の認定も受けました。

何よりも、自分の考え一つで人生を変える事がで

きると身をもって体験しました。更に人生をより

良いものにするために健康に向き合っていきま

す。最後に、健康の重要さに気づけたことに感謝

しつつ続けていきます。

ダイエットから健康経営へ
…　秋　　田　　華　　佳

パーソナルトレーニング風景
健康の定義

(日本ＷＨＯ協会) 1948年

◆ 内部卓話 ◆
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　瀬戸内海を中心に活躍した

村上海賊の歴史は長く、初代

当主と云われる村上仲
ナカ

宗
ムネ

が

1070年頃越智郡大島で海運

業を興したのが始まりと云わ

れています。豊臣秀吉による

海賊禁止令（1588年）により

能
ノ

島
シマ

村上家５代当主武
タケ

吉
ヨシ

が瀬戸内海から退去する

まで続きました。また、前期の村上海賊（初代〜

８代当主）。後期の村上海賊（９代当主師
モロ

清
キヨ

〜三島

村上氏）と区別されています。村上海賊中興の祖

と呼ばれているのが８代当主の村上義
ヨシ

弘
ヒロ

です。生

まれは新居大島とされています。現在でも軍船を

隠した「舟かくし」や信号を送った「幟
ノボリ

立て」、狼
ノロシ

煙を上げた「明
アケ

火
ビ

」、造船所跡の「舟久保」など、

当時を偲ぶ地名が残っています。

　主な功績として以下のことが伝えられています。

①………元弘の乱（1333年）では鎌倉幕府の長門探題・

北条時
トキ

直
ナオ

の上洛を防ぐ。

②………後醍醐天皇の第六皇子・懐
カネ

良
ナガ

親王の征西府樹立

（肥後・隈
ワイ

府
フ

城
ジョウ

… 1347年）に貢献する。新居大

島の皇
ミ

子
コ

山
ヤマ

には10歳の懐良親王が過ごした仮

宮があったと云われている（1338年）。

③………細川頼
ヨリ

之
ユキ

に攻められ窮地に陥った北朝方の河野

通
ミチ

尭
タカ

の要請を受け、恵
エ

良
リョウ

城
ジョウ

から救出し大宰府

に設けられた征西将軍府にて懐
カネ

良
ナガ

親王と謁見し

南朝に帰順させる（1365年）。

　日本政府は大正８年（1919年）に、正
ショウ

五
ゴ

位
イ

を村

上義弘に追贈しました。その背景には世界中が軍

事力を重視していたことがあるようです。日露戦

争の日本海海戦（1905年）における東郷ターン・

Ｔ字戦法と呼ばれる海軍戦術は秋山真之が野島流

海賊古法という写本を参考に考えられました。そ

れは村上義弘が編み出し後世に伝えた戦術だそう

です。

　村上義弘の菩提寺は愛媛県今治市吉海町の高
コウ

龍
リュウ

寺
ジ

です。村上義弘の墓と伝えられる宝
ホウ

篋
キョウ

印
イン

塔
トウ

は、

亀
キ

老
ロウ

山
サン

の中腹にあります。『村上海賊の娘』【作者・

和田竜】が2014年本屋大賞を受賞し一躍有名に

なった村上海賊としまなみ海道。新居浜市大島は、

「白いも」と「とうどおくり」が有名です。が、新

居浜市民は、南朝方の忠臣として変わらぬ生き様

を貫き、卓越した戦術をもって繁栄した村上義弘

の生家がある新居大島をもっと観光し、アピール

しましょう。

新居浜市の歴史
【南北朝時代・村上義弘】

　　増　　田　　　　忍

◆ 会員スピーチ ◆
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この度の人事異動で新居浜
を出ることになってしまいま
した。
一昨年の10月に、歴史ある

新居浜ロータリークラブに入会
させていただきましたが、そこ
からわずか１年10カ月の在籍
期間となってしまいました。

入会後まもなくコロナ感染が拡大し、結局、在籍
中かなりの時聞がコロナ禍の影響を受けたこともあ
り、様々な行事が中止になったばかりか、例会さえ
中止になってしまい、少し残念に思っております。
最近になって、ようやくすべてのソングが歌え
るようになりまして、少し慣れてきたかな？とい
う時期でございましたし、今月には、会計と広報
IT委員長を拝命し、新居浜ロータリーのQRコード
を作成したり、先だっては、たった一年ではあり
ますが皆勤賞もいただき、気持ち新たに、さあこ
れからという時でしたので、正直、後ろ髪引かれ
る思いです。
また、ロータリー活動だけでなく、新居浜祭り

や花火大会をはじめとする地域の行事も軒並み中
止となりましたし、仕事に於きましては、コロナ
禍で苦しむ方々に対し、いわゆるゼロゼロ融資等
で昼夜を問わずお客さまのために頑張ってきたこ
とはありますが、一方では、営業活動自粛といっ
た銀行員になって初めての事態にも直面し、思っ
たような仕事が出来なかったことや、飲み会もで
きず、お客さまとの懇親を深める機会も非常に少
なくて、悔しい思いもあります。
しかしながら、これもサラリーマンの宿命で、
与えられた職場で、頑張っていくだけですので、
これからも地域のため、お客さまのために精一杯
邁進していく所存です。
新任地は松山の本店となります。地場産業担当
という仕事を与えられました。
外に出ていくことが多い仕事と聞いておりまし
て、どこかできっとまたお会いできると思いますの
で、その節には、どうぞよろしくお願いいたします。
新居浜ロータリークラブの今後ますますのご繁
栄と、メンバー皆様のご健勝、ご多幸を、心より
ご祈念申し上げます。本当に有難うございました。

退会挨拶
　久　　米　　良　　樹

この度、平様のご推薦を頂
き、栄えある新居浜ロータ
リークラブへ入会させて頂き
ました植村明雄と申します。
崇高な理念のもと、ご活躍さ
れています皆様方の一員に仲
間入りできました事を大変光
栄に思うと同時に、身の引き

締まる思いでもあります。
さて、福岡県出身の私ですが、1983年に住友重
機械工業へ入社して以来、新居浜を拠点とした鋳
鍛事業、製鎖事業、ロール事業に携わり、新居浜
市民としても、38年を数えるようになりました。
関わった事業は、いずれもオールドエコノミーで、
正直、気の休まる時はなかったのですが、良き先
輩方に囲まれ、責任感、使命感をもって業務を遂
行することができました。特に、旧海軍と所縁の
ある事業に関わり会えた事は大変興味深く、やり
がいのあるものとなりました。
決して順調とは言い難い日々ではありましたが、

これまで、くじけずに続けてこられたのも、新居
浜の工業都市としての空気感が故郷である北九州
と似ていたり、母親が野村町出身という愛媛への
同郷意識もあって、精神的な落ち着きに繋がった
のではないかなと思っています。
無趣味で、自他ともに認める会社人間でしたが、
私生活では、同じ勤務先で良き伴侶に出会い、３
人の子供にも恵まれ、そして、この地に居を構えて、
自治会活動にも参加し、色々なお付き合いもさせ
て頂きました。そうこうするうちに、子供らも自
立し、全員を社会へ送り出すことも出来ました。
この歳になり、ようやく会社や地域へ恩返しを
したいと思い始めた時に、ロータリアンとしての
機会を頂戴致しました。皆様方には重ねて感謝申
し上げる次第でございます。
これからは、少しでも早く、地域、社会へ貢献
できるよう、努力してまいります。不慣れな為、色々
とご面倒をお掛けする事があるかもしれませんが、
何卒、宜しく、お願い申し上げます。

入会挨拶
　植　　村　　明　　雄
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例 会 記 録例 会 記 録例 会 記 録例 会 記 録

開　会… 米谷会長
来客紹介… 飯尾親睦委員長
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　なし

誕生祝（７月）
　井上　和弘君…… 3日　　明星　　元君…11日
　佐々木世希君…13日　　桑原　征一君…14日
　畑田　達志君…23日　　西岡　　圭君…24日
　安藤　賢一君…31日

出席報告… 白石（正）出席委員長
持ち回り理事会報告… 米谷会長

幹事報告 近藤（基）幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA
会員入会　紹介… 永田光春会員
　　　　　入会挨拶… 田坂　忠孝会員
　　　　　歓迎の辞（バッジ贈呈）… 米谷会長
会長運営方針 米谷会長
委員会活動方針（I)… 各委員長
　…（……職業・社会・人尊・国際・財団・米山・青少年・
RA…・IA・出席）

情報雑誌 藤本情報雑誌委員長
閉　会… 米谷会長

Ｒ３. 7. 1（第3337回）

開　会… 米谷会長
来客紹介… 井石（正）親睦副委員長
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　なし

結婚記念祝（７月）
　高橋　正明君…30日

出席報告… 髙橋（英）出席副委員長

定例理事会報告… 米谷会長
幹事報告 近藤（基）幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA
委員会活動方針（II)… 各委員長
　（……クラブ奉仕・プログラム・増強・分類・広報・
情報・会報・親睦・SAA)

閉　会… 米谷会長

Ｒ３. 7. 8（第3338回）

開　会… 米谷会長
来客紹介… 大場親睦委員
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　なし

出席報告… 白石（正）出席委員長
持ち回り理事会報告… 米谷会長

幹事報告 近藤（基）幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA
出席表彰… 井石（安）直前出席委員長
内部卓話… 秋田会員
閉　会… 米谷会長

Ｒ３. 7.15（第3339回）

開　会… 米谷会長
来客紹介… 吉村親睦委員
　ゲスト　愛媛県立新居浜病院
　　　　　　院　　長　北條　禎久…様
　　　　　住友重機械工業㈱愛媛製造所
　　　　　　所長代理　植村　明雄…様
　来訪ロータリアン
　　　　　東予RC　安藤　雅文…様
会員退会　送別の辞… 米谷会長
　　　　　退会挨拶… 久米良樹会員
外部卓話　紹介（職業奉仕委員会）… 萩尾職業奉仕直前委員長
　　　「コロナウィルス感染症について」

　　　「県立新居浜病院の機能と役割について」
　　　　　　　　　北條　禎久様

出席報告… 白石出席委員長
持ち回り理事会報告 米谷会長
幹事報告 近藤（基）幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA
会計報告（2020〜21年度）… 飯尾直前会計
会計監査報告（2020〜21年度）… 妻烏直前会計監事
閉　会… 米谷会長

Ｒ３. 7.29（第3340回）



ニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O X （敬称略）

■ ７月１日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

高橋　正明… ……米谷新会長他、新役員の皆様のこの一年
の活躍を応援します。

藤本　　毅… ……米谷会長はじめ新しい役員・理事の皆さ
ま、１年間よろしくお願いします。

桑原　征一… ……小野前会長を始めとする３役、SAAの皆
さんお疲れさまでした。また、米谷新会

長をはじめ、３役、SAAの皆さん、お身

体に気を付けて頑張ってください。

米谷　方利… ……本日、会長に就任しました。１年間新居浜
ロータリークラブの伝統と格式を守るため

に励んでまいります。会員の皆様方の、ご

協力ご支援をよろしくお願い致します。

鈴木　誠祐   副会長として米谷会長を支えるよう頑張
りたいと思います。御支援よろしくお願

いします。

近藤　基起   この度幹事を拝命いたしました。皆さん
１年間よろしくお願い致します。

小野　正師… ……会長エレクトになりました。70周年宜し
くお願いします。

西本　　健   社会奉仕委員長を拝命しました。池田昭
大副委員長、西岡圭委員、清家敏満委員

とともに活動してまいります。池田副委

員長に活動方針の説明をお願いしまし

た。宜しくお願いします。

東田　桂典   インターアクト委員長をさせていただき
ます。よろしくお願い致します。

久米　良樹   広報IT委員長を拝命いたしました。１年
間宜しくお願いいたします。

一宮　捷宏… ……国際奉仕委員長を拝命しました。よろし
くお願いします。

青野　　正… ……分類・選考委員長をつとめます。よろし
くお願いいたします。

村上　　徹   青少年委員長に就任いたしました。永田
副委員長、田尾委員共に活動いたします。

コロナがおさまり全行事が実施されるこ

とを祈っています。

飯尾　泰和… ……米谷会長の方針の下歴史ある新居浜ロー
タリークラブの親睦に努めます。

安藤　賢一… ……職業奉仕委員長になりました。今後よろ
しく御願いします。

中山　恵二   人間尊重委員会として１年間、前期・後
期に卓話を考えています。宜しくおねが

いします。

小野　雄史… ……本年度、ローターアクト委員長を拝命し
ました。コロナ禍の中ではありますが、

活動を支援してまいります。

加藤　友久   プログラム委員会の加藤友久です。今期
１年よろしくお願いします。

神野　勝太   増強委員長に任命されました。米谷会長
の目ざす“70周年に70名の会員を”に少

しでも近づくよう頑張っていきたいと思

います。よろしくお願いします。

萩尾　孝一   今年は米山委員長を拝命致しました。１
年間よろしくお願い致します。

白石　正一   出席委員会の委員長に就任しました。１
年間よろしくお願いします！

村上　　徹   会社の本社を一宮町から萩生に移転しま
した。滝の宮カントリーの帰りに機会が

あればお寄り下さい。

西本　　健   リーガロイヤルホテル総支配人田坂忠孝
様の新入会を歓迎いたします。田坂様紹

介の代理を永田会員にお願いしました。

宜しくお願いします。

永田　光春… ……田坂忠孝会員を紹介させて頂きます。今
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開　会… 米谷会長
来客紹介… 井上親睦委員
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　なし
誕生祝（８月）
　松田　哲雄君…… 3日　　近藤　基起君…… 7日
　礒村　典秀君…10日　　吉村　正明君…15日
　増田　　忍君…17日　　近藤　利彦君…18日
　長田伸一郎君…18日　　秋田　華佳君…27日

出席報告… 白石（正）出席委員長

定例理事会報告… 米谷会長
幹事報告 近藤（基）幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA
会員入会　紹介… 平　　喜彦会員
　　　　　入会挨拶… 植村　明雄会員
　　　　　歓迎の辞（バッジ贈呈）… 米谷会長
会員スピーチ 増田　　忍会員
情報雑誌 藤本情報雑誌委員長
閉　会… 米谷会長

Ｒ３. 8. 5（第3341回）



からの活躍を願っております。リーガロ

イヤルホテルの総支配人なので皆様ドン

ドンホテルを利用して下さい。食事の方

もドンドンして下さい。

田坂　忠孝   入会をご承認賜りまして誠にありがとう
ございます。伝統と格式高い新居浜ロー

タリークラブに入会できたことを誇りに

思います。

井上　和弘   ７／３で52歳になります。年は取ってい
ますが、気持ちは若く持って過ごしてい

きたいです。

明星　　元   今年で早や70歳を迎えることになりまし
た。今後とも元気に過ごして行きたいと

思います。

桑原　征一… ……誕生祝ありがとうございます。満77歳に
なります。まだまだ頑張りたいと思いま

すので、よろしくお願いします。

安藤　賢一… ……おかげ様で74歳になりました。これから
も元気で過ごしたいです。

佐々木世希… ……６回目の年男の誕生日月になります。健
康に気をつけてマイペースで頑張ります。

西岡　　圭   24日の誕生日で52歳になります。決し
て若いとは言えない年齢になりました

が、これからも楽しくおいしいお酒が飲

み続けられるように、健康に気を付けて

過ごしたいと思います。

畑田　達志   これからもよろしくお願いします。（誕生祝）
西本　　健・礒村　典秀   （その他）

■ ７月８日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

日野　英典   会報委員長をつとめさせて頂きます。平
委員と共に東田会員の手をわずらわせな

いようにしたいと思います。原稿依頼の

際にはよろしくお願いします。

高橋　正明   ７月30日が結婚記念日です。何回目かは
忘れましたが、夫婦仲は、きわめて良い

です！

大場　浩正… ……別子地区に電池材料の新工場を建設する
ことを決定し、プレスリリースしました。

地域に貢献できる工場となるよう頑張っ

て立上げてまいります。

小野　幸男… ……この一年間SAAを担当する事になりまし
た。御指導御協力の程よろしくお願い致

します。またニコニコ箱への御寄付も合

わせてよろしくお願い申し上げます。

藤本　　毅… ……ロータリー情報・雑誌委員会をお任せい
ただきました。桑原副委員長、妻鳥委員

に大いに助けていただきながら１年間な

んとか務めたいと思います。

佐々木世希… ……クラブ奉仕委員会、垂水副委員長と取りく
みます。１年間よろしくお願い致します。

矢田　義久… ……『ロータリー財団』委員会の本年度活動方
針を発表させていただきます。伊東省司

副委員長と二人で本年度は活動してまい

ります。皆様宜しくお願いします。

丹　　一志   これから１年間、垂水委員とともに、副
SAAとしてニコニコ報告をさせていただき

ます。不慣れなため何か不手際もあるかと

思いますが、どうぞ宜しくお願いします。

垂水　辰仁   副S・S・Aを拝命しました。今年も宜し
くお願いします。

礒村　典秀   所用により早退いたします。申し訳あり
ません。

小野　幸男… ……先週初めてのSAAの仕事で時間を５分オー
バーしてしまいました。大変失礼しました。

井石　正哉   結婚祝…高橋正明先生…発表が遅れました。
又、７月30日結婚の日をお報せするのも

忘れてました。大反省です。

久米　良樹   広報・IT委員会の活動方計報告をさせて
いただきます。１年間頑張りますので宜

しくお願いします。

西本　　健・小野　正師… ……（その他）

■ ７月15日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

矢田　義久… ……アッという間の15年。これからも頑張り
ます。

高橋　正明   15年皆勤だそうです。
伊東　省司   13年表彰ありがとうございます。元気で

長生きして頑張ります。

中山　恵二   27年の皆勤賞だそうです。私も年とりま
したが、皆勤は元気な限り続けたいと思

います。

松尾　嘉禮… ……30年皆勤表彰を受けました。もう少し元
気で続けたいと思っています。有難うご

ざいました。

佐々木世希… ……25年間元気に出席出来ました。ありがと
うございます。

井石安比古   20年の出席表彰をいただき、身が引き締
まる思いです。今後とも、ロータリーの基

本である、出席を継続するよう努力します。

長岡　一路   社会勉強と思いながら、いつのまにやら15
年となりました。これからも世間にうとく

ならない様に皆勤をめざしたいと思います。

村上　　徹   70歳で入会させていただき、はや８年が
過ぎました。ありがとうございます。

東田　桂典   本年で９年皆勤、来年10年皆勤となれる
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■ ７月29日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

■ ８月５日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

米谷　方利… ……歓迎、安藤雅文氏には、メイキャップ参
加ありがとうございます。おひさしぶり

ですね。お元気そうで何よりです。

一宮　捷宏… ……新居浜カントリー倶楽部７月の月例コン
ペで優勝しました。梅雨の最後の日で午

後からは雨がドシャブリでした。元気で

頑張ります。

小野　正師… ……新居浜市出身の小野さやか監督による
LGBT系の「恋とボルバキア」が旧新宝館

にて31日㈯商工会議所青年部主催で上映

されます。LGBTが理解できない方は、

一度ご覧下さい。

萩尾　孝一   新居浜カントリー７月AB月例Ｂ組で優勝
致しました。ハンディーのおかげです。

桑原　征一   皆勤賞ありがとうございます。もうしば
らく、皆勤を続けたいと思います。

小野　正師… ……皆勤賞ありがとうございます。今後も継
続出来る様精進してまいります。

日野　英典   会報の編集後記を米谷会長よりご紹介頂
きました。ありがとうございます。

飯尾　泰和… ……会計報告させて頂きます。妻鳥さん、久
米さん監査ありがとうございました。

米谷　方利… ……歓迎。北條先生には卓話をいただきまし
た。ご多忙の中でのご参加ありがとうご

ざいます。

小野　幸男… ……本日は愛媛県立新居浜病院北條禎久院長
様に卓話をしていただきました。ありが

とうございました。

吉田　達哉   東京オリンピックの開会式当日におじい
ちゃんになりました。2,950gのかわいい

男の子です。すこやかに育って欲しいと

願っています。

久米　良樹   大変お世話になりました。新居浜ロータ
リークラブのますますのご繁栄を祈念し

ております。ありがとうございました。

萩尾　孝一   北條院長様本日卓話ありがとうございま
した。

鈴木　誠祐   北條先生、卓話ありがとうございました。
池田　昭大・近藤　利彦・増田　 忍　（その他）

植村　明雄… ……本日、入会しました植村でございます。
今後共宜しくお願い申し上げます。

平　　喜彦   植村会員、本日はありがとうございます。
これからよろしくお願いします。

米谷　方利… ……植村さん、入会おめでとうございます。
仲良く楽しくロータリーライフを過ごし

てください。

小野　幸男… ……植村会員、新居浜R.Cに入会していただ
きありがとうございます。

垂水　辰仁   植村明雄会員入会おめでとうございます。

永田　光春… ……増田忍さん新居浜の歴史を知ろうは、私
が会長の時の会報を発表して頂きありが

とうございました。

永田　光春… ……皆様のおかげで皆勤賞を頂きました。あ
りがとうございます。

青野　　正… ……ユネスコの平和の鐘をならそうのイベントお
時間のある方！ぜひ鐘をならしにイオンへ

吉田　達哉   お知らせです。８月７日11:00からイオ
ンモール新居浜で新居浜ユネスコ協会

「平和の鐘を鳴らそう」事業を行います。

様、頑張ります。

萩尾　孝一   13年皆勤です。ありがとうございます。
明星　　元… ……（13年皆勤）
久米　良樹   皆勤賞いただきました。これからもずっ

と継続していきたいと思います。ありが

とうございました。

飯尾　泰和… ……奉仕の理想に向け明るく元気に皆勤を続
けたいと思います。暇なのかな……いえ

いえ……

西岡　　圭   ３年皆勤をいただく事ができました。こ
の一年は出張もほとんど無いため皆勤を

取れましたが、コロナが落ち着いた後も

継続できるように努めてまいります。

藤本　　毅… ……コロナ禍のもとでも皆勤を続けられ、出
席委員会に多少はご協力ができたかと安

心しました。

日野　英典   今年は会報委員会がんばります。
米谷　方利… ……昨年はコロナの影響で中止になった中学

生弁論大会が７月９日文化センターで無

観客にて実施されました。出場された中

学生の皆さんの今後の活躍を期待します。

秋田　華佳… ……内部卓話させて頂く事になりました。みなさ
まの貴重なお時間を頂き恐縮していますが、

食後に眠気をそそってしまったら申し訳あり

ません。そうならない様精一杯頑張ります。

畑田　達志   家庭集会欠席しました。申しわけございま
せん。

白石　正一  …（皆勤賞）
村上　正純   １年皆勤（32年連続です）
神野　勝太   入会して30年以上になりました。
松田　哲雄   出席表彰
長岡　一路   （その他）
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お知らせでした。

西岡　　圭   当社で取り組んでいるIOTツールの開発
の記事を愛媛経済レポートに掲載いただ

きました。本来はまだまだ、表向きに出

せるものではないのですが、私自身と、

開発担当者にプレッシャーをかける意味

で掲載いただきました。今後もしっかり

取り組んで参ります。

松田　哲雄   74才になりました！
近藤　基起   今年で46才となります。世間では中間と

ベテランの位置ではございますが、新居

浜R.Cでは２番目に若い年となります。

がんばります。

礒村　典秀   今年で62才になります。とにかく健康第
一でがんばります!

吉村　正明… ……52才だったかな？自分の年令がハッキリ
と分からなくなってきました。誕生日祝

ありがとうございます。15日生まれ、お

盆のとても暑い中生んでくれた母に感謝

増田　　忍   （誕生祝）会員スピーチもします。
長田伸一郎   18日で61才になります。体力低下と戦

う日々ですが、ガンバリます。

秋田　華佳… ……だんだとお祝いされる事も少なくなり、
自分の誕生日も忘れる事が多くなってき

ましたが、ロータリークラブに入金して

多くの方にお祝いしていただき、感謝の

心を思い出しました。ありがとうござい

ます。両親にも「ありがとう」を伝えよう

と思います。

大場　浩正・曽我部謙一・妹尾　次郎　（その他）
藤本　　毅… ……勤務先の人事異動のため８月19日をもっ

て退会しました。感謝のごあいさつを例

会で直接申し述べることがかなわず、残

念ですが、皆さんとの出会いやいただい

たご厚情を宝にいっそう精進します。本

当にありがとうございました。
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ニコニコ寄付金

８月 合計 14件    37,000円       累 計 98件  296,000円

７月 合計 84件  259,000円       累 計 84件  259,000円

2021 ー 22 年度

PHD箱寄付金報告（インターアクト委員会）
… ７月合計額… 5,822円
… ８月合計額… 0円
… 2021−22年度累計額… 5,822円
…昭和57年５月13日スタート以降の累計額… 1,814,792円

おのおのの物そして心の両面の10％をささげ、
世界に平和と健康をつくりだす人を−−。

PEACE･HEALTH  &  HUMAN  DEVELOPMENT

2021 ー22年度の入退会者
月／日 入　　会 退　　会 事 業 所 名 紹 介 者
 7/ 1 田坂　忠孝 　 リーガロイヤルホテル新居浜 西本　　健

 7/29 久米　良樹 伊予銀行新居浜支店 青野　　正

 8/ 5 植村　明雄 住友重機械工業㈱愛媛製造所 平　　喜彦

 8/19 藤本　　毅 愛媛新聞社東予支社 畑田　達志

 8/26 加藤　友久 （一社）新居浜カントリー倶楽部 神野　勝太

計 ２名 ３名

正 会 員 数
６月末 61名

７月末 61名

８月末 60名
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新居浜ロータリークラブ　会報委員長　日　野　英　典
東田印刷株式会社

例会場　　リーガロイヤルホテル新居浜　　　　例会日 （木曜日）12:30～13:30
事務所　　リーガロイヤルホテル新居浜　　　　〒792-0007 新居浜市前田町6-9

ＴＥＬ（0897）34‐6767　ＦＡＸ（0897）35‐1321
ロータリー口座 伊予銀行 新居浜支店 普 4093994

会　長　　米 谷 方 利 　　　　　　　　　幹　事 　　近 藤 基 起

● 発行所
● 印刷所

国際ロータリーテーマ

《 ’21- ’22 》
奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

ク ラ ブ 基 本 方 針

《 ’21- ’22 》
豊かな心で育てよう、仲良く楽しく奉仕の理想

7

編 集 後 記

表紙写真提供：新居浜市観光協会

　今回の編集後記ですが、個人的な視点に元づく内容となることをお許しください。

　「最も強い者が生き残るのではなく、…最も賢い者が生き延びるのでもない。唯一、生

き残るのは変化できる者である。」というチャールズ・ダーウィンが言ったとされてい

る言葉があります。全世界でコロナ感染症が起こり、今までの生活様式が制限され、

まさに今、様々の分野でアフターコロナ・ウィズコロナに向けての変化・変革を求め

られております。

　これからの人類に問われた課題ですので何が正解でどうなっていくのか図りかねま

すが、変化・変革をストレスと捉えず出来るだけワクワクとした活気に満ち足りたも

のと捉えて楽しんでいければと思います。元々自然災害の多い日本で育ったDNAには

その力が備わっていると思いますので。もちろんロータリーの活動も変化・変革が求

められると思いますが、変化・変革に高い適応力を発揮していきたいですね。

　そんな中私が危惧しているのは学校においてコロナは大きな障壁となってしまって

いることです。年齢に応じて学んでいかなければならないことが出来なかったり、縮

小されたりしております。また大学においては入学してもほとんど学校にいったこと

がなく、同級生との関わりもほとんどなかったりと聞いたりします。これからの社会

を担う世代が学びの場を奪われているのです。学術的な学びはなんとかなっていると

しても人との関わりに関する学びは少なからず失われているように感じます。他にも

有りますがコロナ下で待ったなしの課題と感じさせられております。最終的には家族

の役割が重要なのですが。音楽会や運動会、修学旅行等今までできていたことが出来

なくなった現在、何か出来る事はないものですかね〜？
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